

Traktorausfahrt nach Weikersdorf am 1. Mai 2015

Wir - Fritz, Helmut, Helga, noch ein Helmut, Stefan und die Lichtis - trafen uns in Matzendorf beim Wirtshaus Waldhauser. Weiter ging es nach Weikersdorf, wo wir es grad noch rechtzeitig zur Abfahrt schafften. Wir fuhren mit bis St. Egyd, hier jedoch trennten sich unsere Wege, weil uns die geplante Runde zu weit war.

Bei einer kurzen Lagebesprechung holte uns Karl ein, der viel zu spät weg gefahren war, aber zum Glück den schnellsten Traktor hat. Unsere eigene Ausfahrt führte uns dann über Schwarzau nach Föhrenau. Hier aßen wir wunderbar zu Mittag im Gasthaus Koglbauer (sehr empfehlenswert).

Danach durchstreiften wir große Teile der Buckligen Welt, wobei ich mir leider nicht einen Ortsnamen merkte. Zwischenstopp machten wir in "3 Buchenhöh" bei ehemaligen Arbeitskollegen von Fritz. Diese versorgten uns mit selbstgebranntem Schnaps, Kaffee und bester Unterhaltung.

So gut gestärkt traten wir die Heimreise über Schlainz Richtung Wr. Neustadt an. Das Wetter hielt zum Glück durch und wir ließen diesen gelungenen Tag in Hölles beim Heurigen Schagl ausklingen.

Im Nachhinein gesehen wäre die geplante Runde der Weikersdorfer vielleicht doch nicht so umfangreich gewesen, aber besser hätte sie auch nicht sein können.

Hier noch einmal ein großes Dankeschön an Fritz`s außergewöhnliche Ortskenntnisse.

Sonja Lichtenberg